

2016(平成 28)年 7 月 15 日

海の日前夜祭を祝う

(一社)海洋会横浜支部長 河原健

海の日前夜祭も今年は 21 回目を迎えました。主催者を代表として一言ご挨拶申し上げます。

海は多くの恩恵を私達に与えてくれています。船舶による沿岸国との交流、物資の輸送、海洋からの海産物や貴重な鉱物資源の供給を挙げることができます。

その為には、いつでも「平和な」「豊かな」そして「美しい」海であることが欠かせません。

しかしながら、この一年を振り返りと、

国内的には、参議院選挙が終わり衆参議席の三分の二を与党が占めることとなり憲法改正が話題にあがり、自衛隊の海外派兵もありえることとなり、人類ではいまだに完全にコントロールできていないと感じる原発再稼働手続きが進められています。

対外的には、中国や周辺国が領有権を争う南シナ海問題で、オランダ・ハーグの常設仲裁裁判所は 12 日、中国が独自の権利を主張する境界線「9 段線」に国際法上の根拠はない、との判断を出しました。しかし、近隣諸国との間で海洋に関する争いが表面化しております。

国際的には、イギリスの国民投票で「EU 離脱」に決しましたが、議会における「残留派」と「離脱派」双方の説明が十分ではなかったとの批判がありなど、また、IS によると思われるテロが世界で頻発しバングラディシュでは日本人の死者が発生するなど、不安材料も沢山あります。

本日お集まりの皆様は、船乗りを目指し商船学校と海上保安大学校で学ばれた方々です。そこでは、きっと「スマートで、目先が利いて、几帳面、負けじ魂これぞ船乗り」と教育されたことでしょう。「正直であれ」「嘘はつかない」「先を読め」「全力を出せ」と（私は）考えています。これからも[Seaman Ship]を忘れないで頑張りましょう。

今夕は、海を愛する皆様と、海に感謝し、海洋国日本の繁栄を願い、併せてナビオス自慢の料理とお酒、アトラクション・ジャズバンド・ハッピージャムの演奏を堪能して日頃の疲れと鬱憤を発散させて『海の日前夜祭を』楽しみましょう。

お わ り

以 上